

Regeln für Hotelgäste

1. Bitte **desinfizieren Sie Ihre Hände** vor Betreten unseres Hauses
 2. Bitte tragen Sie einen **Mund-Nasen-Schutz** in allen öffentlichen Bereichen
 3. Bitte halten Sie wo immer möglich einen **Abstand von 1,5 Metern** zu anderen Gästen und Mitarbeitern ein
 4. Die **Benutzung des Aufzuges** ist nur **einzel**n oder **mit Personen des eigenen Hausstandes** erlaubt
 5. Bitte füllen Sie die **Vorlage zur Erfassung Ihrer Daten** aus. (Diese Daten dienen ausschließlich zur Nachverfolgung von Infektionsketten und werden nicht für andere Zwecke verwendet, sowie nach 1 Monat vernichtet)
-
1. Please disinfect your hands before entering our house
 2. Please wear mouth and nose protection in all public areas
 3. Please keep a distance of 1.5 meters from other guests and employees wherever possible
 4. The elevator may only be used individually or with people from your own household
 5. Please fill out the template for entering your data. (These data are used only for tracking infection chains and are not used for other purposes, and are destroyed after 1 month)